

19 delegaciones de distintos países visitarán Liceo de San Nicolás

HITO. Desde América Latina, el Caribe, España y Portugal buscarán visibilizar la gestión del recinto .

La innovadora y existosa experiencia educativa del Liceo Bicentenario de San Nicolás no solo traspasa las fronteras de la región, sino que también del país. En ese contexto, mañana en el marco del aniversario 30 del Laboratorio Latinoamericano de Evaluación de la Calidad de la Educación (LLECE) de la UNESCO, 19 delegaciones de países de América Latina y el

Caribe, más representantes de España y Portugal, visitarán el establecimiento. En la actividad, organizada por la UNESCO, la Agencia de la Calidad de la Educación y el establecimiento, tiene como finalidad conocer de cerca el trabajo que permitió en 15 años pasar de baja matrícula, asistencia, tasas de titulación e ingreso a la educación superior, entre otros indicadores, dar

un giro y transformar su situación para convertirse en un liceo referente para el país.

“Estamos tremendamente orgullosos de recibir esta semana al Laboratorio Latinoamericano de Evaluación de la Educación (dependiente de la Unesco), puesto que para nosotros es un tremendo respaldo a la gestión educativa que hemos realizado por tantos años en San Ni-

colás. Compartir nuestra experiencia con los países Latinoamericanos, el Caribe, España y Portugal es una responsabilidad. Pero sin lugar a dudas para la comunidad educativa y los vecinos es un orgullo muy grande de poder exportar nuestro modelo de San Nicolás al corazón de América Latina”, remarcó Víctor Reyes, director del Liceo Bicentenario de San Nicolás. 